



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO	0	20/09/2022	LEGISLATIVO

Evacuan a 2 mil 60 personas por sismo de magnitud 7.4 en Cámara de Diputados

Más de 2 mil 600 personas, entre empleados y visitantes de la Cámara de Diputados, fueron evacuados este lunes, tras el sismo de magnitud 7.4 que se registró la tarde de este lunes en Coalcomán, Michoacán.

Previamente, durante el simulacro que se hizo a las 12:19 horas, protección civil de San Lázaro informó que más de 2 mil 600 personas participaron en el acto, mismas que tuvieron que ser evacuadas.

Por el sismo, la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), que estaba programada a las 13:00 horas, fue suspendida y reprogramada para este martes a las 13:00 horas.

En tanto, la sesión ordinaria en el pleno se pospuso del martes para el miércoles, en punto de las 11:00 horas. El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), descartó daños al inmueble.

"El informe preliminar, después de una primera revisión en las instalaciones de la Cámara de Diputados, no reporta afectaciones al inmueble y, afortunadamente, no hubo ningún incidente ni herido. En el transcurso del día se recibirá el informe final", expuso a través de sus redes sociales.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sismo-hoy-evacuan-2-mil-60-personas-por-sismo-de-magnitud-74-en-camara-de-diputados>